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ANFRAGE DER GRÜNEN WIEDEN IN DER 
BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. JUNI 2024 

an Frau Bezirksvorsteherin Maga Lea Halbwidl, bezüglich Grätzlladezonen 
im Bezirk, 

Folgende Fragen hierzu: 

• Wieso wurden am Brahmsplatz 7 und in der Karolinengasse 34 Grätzl-Ladezonen 
(Haltezonen) eingerichtet? 

• Welche Kriterien wurden hier angelegt? 
• Wer hat diese Entscheidung getroffen? 
• Gab es eine Antragssteller:in? 
• Wird die Bezirksvorstehung Wieden den Wunsch deponieren, im noch 

durchzuführenden verkehrsbehördlichen Ermittlungsverfahren für die 
Oberflächengestaltung der Wiedner Hauptstraße, Grätzladezonen, wie mit dem 
Antrag BV4-1490441-23 beschlossen, einzurichten? 

• Begründung: In der Antragsbeantwortung von Mag.a Ulli Sima BVP4-54805-2024 
wurde festgehalten: ,,Ob bzw in welcher Form sich diese „Grätzl-Ladezonen" 
bewähren werden, kann aktuell noch nicht abgeschätzt werden. Gerne kann die 
Bezirksvorstehung Wieden diesen Wunsch jedoch im für die Oberflächengestaltung 
der Wiedner Hauptstraße noch durchzuführenden verkehrsbehördlichen 
Ermittlungsverfahren deponieren." 

Pascal Riepl 
Bezirksvorsteherin Stellvertreter 
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